

## Plus de quatre mille têtes de bétail meurent par manque d'eau

Dossier de la rédaction de H2o  
August 2019

4 400 têtes de bétail sont mortes depuis février dernier, dans la province de Huíla, à la suite de la sécheresse qui a rendu rares les ressources en eau et en pâturages, a informé la directrice du Bureau de l'agriculture, élevage et pêche, Mariana Soma. Selon le responsable, sur ce nombre, 670 sont de la municipalité de Gambos, où il reste encore quelque 116 000 têtes de bétail en danger. D'autres morts sont survenues à Matala, Chibia, Quilengues et Quipungo. Mariana Soma a précisé que le gouvernement orientait des investissements dans toute la province de Huíla afin d'atténuer la sécheresse, ouvrant de nouvelles sources d'eau pour les populations et leurs troupeaux, afin d'empêcher l'aggravation de la situation. Elle a également appelé à la mise en œuvre urgente d'un programme visant à réduire l'impact de la pénurie d'eau, tant aux niveaux gouvernemental, religieux que des entreprises, collectivités et particuliers, à la suite des irrégularités des pluies lors de la campagne 2017-18.

Angola Press Agency (Luanda) - Africa